



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:54

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 17 de Marzo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 4

Programa: **Multinoticia**

Presentador: Luis Humberto Guzmán

Invitado: Nathan Sevilla

Tema: Caso de Arnoldo Alemán

+ Sevilla indicó que ante las dos resoluciones que emitió la Sala I del Tribunal de Apelaciones de Managua en el caso de Arnoldo Alemán, el gobierno aprovecha para hacer una campaña de desprestigio hacia el Poder Judicial y tratando de involucrar al Frente Sandinista. Cuando las acciones del gobierno son abiertamente de alianza política con Alemán, nadie dice nada, nadie dice el gobierno está partidizado, nadie dice Bolaños actúa como un partido político, no como un gobernante de todos los Nicaragüenses.

Sevilla agregó que aquí hay una discriminación política en Nicaragua, el antisandinismo que la propicia la política de los EE. UU, los asesores del viejo gobierno de Ronald Reagan, que ahora están en el departamento de Estado nuevamente asesorando la política de Bush y a través de la embajadora doña Barbara Moor, llevan esa política dura de buscar como sembrar la cizaña dentro de los propios Nicaragüenses.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Agustín Jarquín Anaya

Tema: Diálogo Nacional

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Alberto Novoa

Tema: Resolución del Tribunal de Apelación en el caso de Arnoldo Alemán

+ Novoa dijo que el artículo 51 de la Ley de Amparo es claro, determinante, no hay a donde confundirse, ésta dice, "En contra de las resoluciones judiciales no hay recursos de amparo", por que las resoluciones judiciales tienen sus propios recursos, es decir, si alguien no está de acuerdo con una resolución, apela. Si otra persona no está de acuerdo con esa resolución pide una reforma, una reposición, una aclaración, pero dentro de la estructura piramidal donde está ubicada. "Entonces yo no voy a ir a pedir apelación a un juez civil cuando estoy litigando lo penal".

Para Novoa el Ministro de Gobernación Julio Vega, no ha tenido falla en lo que respecta al tratamiento con Arnoldo Alemán, porque está acatando la última orden que le llega. Se le



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:54

PAG - 2 -

critica porque no llegó rauto a la primera orden, “yo que conozco la cárcel Modelo puedo decir que solo ciertos lugares de ellas son apropiados”. Según Novoa la situación de Alemán tiene que diluirse en la Corte Suprema de Justicia.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Lic. Haydee Acosta (Dir. Ejecutivo oficina ética pública)

Tema: Creación de la oficina ética pública

+ La Lic. Acosta dijo que dentro de toda la política de Nicaragua que estableció el gobierno del Presidente Bolaños dentro del Plan Nacional de Integridad y dentro de la agenda personal del Presidente, un puntos clave de la agenda ha sido la transparencia en el gobierno y precisamente por eso creó esta oficina el 30 de Julio del año 2002, la finalidad primordial era prevenir y combatir la corrupción administrativa.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Haroldo Montealegre (Banquero)

Tema: Embargo en Bancentro

+ Montealegre dijo que el embargo es por 12 millones de dólares, un millón de dólares en propiedades y once millones en efectivo, este embargo corresponde a una sentencia firme y definitiva ejecutoriada, no es ningún embargo preventivo, es un embargo definitivo. Estas propiedades se procederán a liquidar los próximos tres días y queda saldada y concluido el asunto. El origen de este juicio es que “yo le vendí unas acciones a Bancentro y Bancentro incumplió y los contratos se cumplen”.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Dra. María Emna Mejía

Tema: Menopausia